
Compte‐rendu de conseil d’administration du CBRC 

Date : 04/03/2016 

Présents : 
 Sybille ALTMEYER 
  Gérard BERTIN 
 Marie‐Luce CANONNE  
  Philippe CARALP  
 Jean‐Louis COEURIOT  
  André FONTENEAU 

 
  Emilie LANDAIS 
   Lionel MASSE  
  Jacques PETIT  (excusé) 
  Chantal RUAUX 
  Valérie SAUVAGE (excusée) 
  Jérôme ABRAN (invité) 

 

Ordre du jour :  
‐ Organisation du festival de Reims 
‐ Forum des séniors 
‐ Bilan des équipes pour les interclubs 
‐ Informations générales 

 
 

1‐ Organisation du festival de Reims (26‐27/03): 
 

 Préparation et affichage de la feuille d’inscription 
 Bilan du sponsoring : nombreux lots et dons divers (grâce à la mobilisation des membres du CA et 

en particulier de Jérôme Abran) 
 Arbitre des compétitions : JP Pottelette 
 Bilan des bénévoles :  

 Préparation du cocktail : à prévoir si besoin le vendredi 25/03 soir et samedi 26/03 matin 
 Tenue du bar : proposition d’Anne Morel et Anne Ivanovitch (dimanche) 

 
2‐ Forum des séniors : 

 
 A. Fonteneau a obtenu un emplacement (Stand n°7) 
 Lieu de l’évènement : Stade « Auguste Delaune » 
 Horaires : 10h‐18h (9h : installation) 
 Rédaction d’un « flyer » par G. Bertin et L. Masse 
 Bénévoles pour la tenue du stand : A. Fonteneau, L. Masse, Ch. Ruaux et P. Roua (selon les 

créneaux de disponibilités) 
 Demander aux adhérents s’ils peuvent passer lors de cette journée 

 Prévoir tapis, jeux de carte, boîtes à enchères et revues de bridge  
 
3‐ Bilan des équipes pour les interclubs : 

 
 Division 1A : trois équipes (identiques à l’année précédente) 
 Division 1B : une équipe (Equipe Mangin) (compétition du 06‐07/02) 
 Division 2 : pour l’instant, une seule équipe inscrite  
 Division 3 : pour l’instant, pas encore d’équipe inscrite 
 Division 4 : une à deux équipes  

 
 Faire une promotion active auprès des joueurs (notamment de 2ème et 3ème série)  en sollicitant 

les joueurs présents l’année précédente. 
 



4‐ Informations génér ales : 
 

 Bilan (au 04/03/2016) (G. Bertin) : licences : 188 ; cotisations : 13 815 € (en légère augmentation) 
 

 L. Masse s’est occupé de mettre en avant le bridge en inscrivant le comité et le CRBC dans le 
listing des associations du « Monocle ». 
 

 Voir la faisabilité de mise à disposition de personnel (50%) pour le club (Orange). Cette action est 
envisageable pour les associations d’utilité publique.  

 

 
La prochaine réunion du CA est fixée au jeudi 24 mars à 18h‐18h30. 

 
 
 


